

延岡中学校 学校だより 2月号

学校だよりは生徒・保護者・地域社会の皆様へ学校の様子をお知らせするために作成しています。

1 新型コロナウイルス感染症対策へのお願い

年明けからの全国的な新型コロナウイルス「オミクロン」株の感染拡大により、本県でも感染が急拡大しています。1月25日（火）からは県内全域が「まん延防止等重点措置区域」に指定され、その指定も延長されそうな状況です。本校においても、1月18日から3日間、そして2月3日（木）に臨時休業となりました。

市内の各学校においても同様の対応がとられており、終息までには、今しばらく時間がかかりそうです。最近の感染傾向としては、外部から家庭に感染が拡がり、次に家庭から職場や学校等へ感染していくパターンが多いようです。本校では引き続き、感染防止対策の徹底を図ってまいります。各御家庭においても、できる限りの感染防止対策に御理解と御協力をよろしくお願い致します。

下記は特にお願いしたい感染防止対策です。御確認をお願い致します。

記

- ① 可能な限りマスクは不織布を使用する（1月のほけんだより参照）。
- ② 部屋の空気が流れるよう常時換気を行う（窓を対角線上に開ける）。
- ③ ソーシャルディスタンスを保つ、また、人混みや3密を避ける。
- ④ 外出後の手指消毒、うがい、顔洗い等を徹底する。
- ⑤ 毎朝、検温や健康チェックを行う。不安等があれば、学校に相談を。

2 プライバシー保護と人権への配慮のお願い

- 延岡市の災害情報メールや本校メール等でも毎回お伝えしておりますが、新型コロナウイルス感染症に感染した方へのプライバシー保護と人権の配慮について、改めて御協力と御理解をお願い致します。
- スマホ・インターネット等の利用について、特にSNS上でトラブルが発生しないように、お子様との話し合いや御指導をお願い致します。特に、人権侵害になるような書き込みや自分や他人の写真等を無断でアップロードし、拡散させたり、または、知らない人とやり取りをして犯罪に巻き込まれる事等がないよう、常にお子様の使用状況に関心を持ってください。不安や心配な事があれば、その都度、学校に御相談ください。

3 三年生はいよいよ、ラストスパート

3年生は、私立高校入試と県立推薦・連携型入学者選抜検査（以後、県立自己推薦入試）が終わり、先週からは私立高校の合否通知も届いています。今後は、2月15日（火）に県立自己推薦入試の内定者発表、その20日後の3月8日と9日には、県立高校一般入試が行われます。今、新型コロナウイルス感染急拡大中ではありますが、3年生にとって卒業後の進路を決める重要な時期にさしかかっています。3年生の学級通信等からは、入試の様々な感想が伝わってきていますが、3年生の皆さんには、覚悟してほしいことがあります。それは、入試は選抜であり合格となる人と不合格となる人がいるということです。延岡中学校の全ての先生方は、3年生全員の進路希望達成を切に願っていますが、今年度の県立高校自己推薦入試については、その倍率から考えても、合格にならない生徒の方が多いい高校もあります。

3年生は、自分が万が一不合格になった時には、慌てたり動揺したりせず、現実を受け止めて気持ちを切り替えてください。もう1回チャンスがあると覚悟を決めて、一般入試に向けて最大限の努力をして欲しいと思います。頑張り!!三年生

